

COMMUNICATION : Quand Bycyclo transforme le vélo en support de communication

La société [BYCYCLO](http://www.bycyclo.com) (siège à Rouen) se présente comme une agence spécialisée dans le transport écologique, l'affichage mobile et le street marketing. L'entreprise utilise notamment des vélos-taxi comme support de communication en les décorant aux couleurs d'annonceurs séduits par ce vecteur original. Bycyclo dispose aujourd'hui d'une flotte de 4 vélos sur Rouen et réfléchit à une implantation du côté de Vernon, d'où ses gérants sont originaires. www.bycyclo.com